

CURRICULUM VITÆ

Adresse postale :
Département des sciences économiques
ESG UQAM
C.P. 8888, Succ. Centre-ville
Montréal (Québec) H3C 3P8
Canada
Adresse civique :
320, rue Sainte-Catherine Est, bureau R-5450
Montréal (Québec) H2X 1L7

Citoyennetés : Canadienne et française
Statut civil : Mariée (deux enfants)
Dernière mise à jour du CV : Décembre 2017
Courriel : connolly.marie@uqam.ca
Sites Internet : <http://www.connolly.uqam.ca/>
<http://grch.esg.uqam.ca/>
Téléphone : +1 514 987-3000, poste 0277
Télécopieur : +1 514 987-8494

POSTE EN COURS

2014 – présent **Université du Québec à Montréal** Montréal, Québec
Professeure régulière (permanente depuis le 1^{er} juin 2014)
Département des sciences économiques
École des sciences de la gestion

AFFILIATIONS

2014 – présent **Groupe de recherche sur le capital humain (GRCH)** Montréal, Québec
Directrice

2015 – présent **CIRANO** Montréal, Québec
Fellow (Chercheuse de 2009 à 2015)

ÉDUCATION

2007 **Princeton University** Princeton, New Jersey
Doctorat, Sciences économiques
Champs de spécialisation : Économie du travail, microéconomie appliquée, économétrie appliquée
Thèse : « It's about Time. Three Essays on Time Use, Weather, and Well-Being »
Comité : Alan B. Krueger, Henry S. Farber, Jesse Rothstein, Cecilia Rouse

2007 **Princeton University** Princeton, New Jersey
M.A., Sciences économiques

2001 **Université de Montréal** Montréal, Québec
M.Sc., Sciences économiques
Mémoire : « Comparaison entre enchères ouvertes et enchères fermées : Contributions théoriques et expérimentales »
Directeur : Jacques Robert

2000 **Université de Montréal** Montréal, Québec
B.Sc., Sciences économiques

PUBLICATIONS

Connolly, Marie and Catherine Haeck (à paraître), « Taille des classes et résultats scolaires : un effet hétérogène », *Québec économique* 7, Cirano, Montréal, QC.

Connolly, Marie (à paraître), « Climate Change and the Allocation of Time », IZA World of Labor.

Connolly, Marie (2016). Compte rendu du livre de T. D. Taylor, *Music and Capitalism: A History of the Present*, University of Chicago Press, 2015. *Journal of Economic Literature*, 54 (4): 1406-1408.

Quesnel-Vallée, Amélie, Marie Connolly et Catherine Haeck (2016), « Inégalités de revenu et santé : dans la tête ou dans les poches ? », *Policy Options Politiques*, Institut de recherche en politiques publiques, 20 juin 2016.

Connolly, Marie, Jérôme Dupras et Charles Séguin (2016), « An Economic Perspective on Rock Concerts and Climate Change: Should Carbon Offsets Compensating Emissions be Included in the Ticket Price? », *Journal of Cultural Economics*, 40 (1): 101-126.

Connolly, Marie et Catherine Haeck (2015), « Are Child Care Subsidies Good for Parental Well-Being? Empirical Evidence from Three Countries », *CESifo DICE Report*, 13 (1): 9-15.

Boudarbat, Brahim et Marie Connolly (2015), « Pourquoi le taux de chômage des immigrants est-il plus élevé au Québec qu'en Colombie-Britannique ? », dans Sébastien Arcand et Annick Germain (dirs.), *Travailler et cohabiter : au-delà de l'intégration*, Québec, Presses de l'Université Laval, Collection population et société.

Connolly, Marie (2014), « The Changing Time Use of U.S. Welfare Recipients between 1992 and 2005 », *Research in Labor Economics*, 40, 223-255.

Connolly, Marie (2014), « Weather Effects », dans Alex C. Michalos (dir.), *Encyclopedia of Quality of Life and Well-Being Research*, Springer Reference.

Brodeur, Abel et Marie Connolly (2013), « Do Higher Child Care Subsidies Improve Parental Well-being? Evidence from Quebec's Family Policies », *Journal of Economic Behavior and Organization* 93 (2013) : 1—16, Septembre 2013. Version précédente disponible en tant que Cahier de recherche n° 12-23, Cirpée, Mai 2012 ; Working Paper n° 2012-24, Paris School of Economics, Mai 2012 ; Working Paper n° 6804, IZA, Août 2012.

Boudarbat, Brahim et Marie Connolly (2013), « The Gender Wage Gap among Recent Postsecondary Graduates in Canada: A Distributional Approach », *Canadian Journal of Economics* 46 (3) : 1037—1065, Août 2013. Version précédente disponible en français en tant que « L'écart salarial entre les sexes chez les nouveaux diplômés postsecondaires », Rapport de projet 2011RP-12, Cirano, Novembre 2011.

Connolly, Marie (2013), « Some Like It Mild and Not Too Wet : The Influence of Weather on Subjective Well-Being », *Journal of Happiness Studies* 14 (2) : 457—473, Avril 2013, disponible sur www.springerlink.com, DOI 10.1007/s10902-012-9338-2. Version précédente disponible en tant que Cahier de recherche n° 11-16, Cirpée, Juillet 2011.

Connolly, Marie (2008), « Here Comes the Rain Again : Weather and the Intertemporal Substitution of Leisure », *Journal of Labor Economics* 26 (1) : 73—100, Janv. 2008.

Connolly, Marie et Alan B. Krueger (2007), « Rockonomics : The Economics of Popular Music », *The Milken Institute Review* 9 (3) : 50—66.

Connolly, Marie et Alan B. Krueger (2006), « Rockonomics : The Economics of Popular Music », dans V. Ginsburgh et D. Throsby (dir.), *Handbook of the Economics of Art and Culture*, Elsevier

North-Holland, Chap. 20 : 667—719. Aussi disponible en tant que Industrial Relations Section Working Paper n° 499, et NBER Working Paper n° 11,282.

Connolly, Marie, Montmarquette, Claude et Ali Béjaoui (2004), « Modèles économétriques de remboursement de prêts étudiants au Canada », *L'Actualité économique* 80 (2-3) : 305—339. Version anglaise disponible en tant que « Econometric Models of Student Loan Repayment in Canada », 2003, CIRANO Working Paper n° 2003s-68.

WORKING PAPERS ET RAPPORTS DE RECHERCHE

Connolly, Marie, Miles Corak et Catherine Haeck (2017), « Intergenerational Mobility between and within Canada and the United States » Révisions demandées au *Journal of Labor Economics*, Numéro spécial sur les comparaisons du marché du travail entre le Canada et les États-Unis.

Connolly, Marie, Catherine Haeck et Marie Mélanie Fontaine (2017), « État des lieux sur les écarts de revenus entre les parents et les femmes et hommes sans enfant au Québec et dans le reste du Canada », Rapport préparé pour le Cirano, Septembre 2017.

Durif Fabien, Manon Arcand, Myriam Ertz et Marie Connolly, L'Indice Kijiji de l'économie de seconde main, rapport 2017, publié par Kijiji Canada ltée, 14 mars 2017.

Boudarbat, Brahim et Marie Connolly (2013), « Évolution de l'accès à l'emploi et des conditions de travail des immigrants au Québec, en Ontario et en Colombie-Britannique entre 2006 et 2012 », Cahier de recherche Série Scientifique 2013s-28, Cirano, Août 2013.

Boudarbat, Brahim et Marie Connolly (2013), « Exode des cerveaux : Pourquoi certains diplômés d'études postsecondaires choisissent-ils de travailler aux États-Unis ? », Rapport de projet 2013RP-13, Cirano, Août 2013.

Boudarbat, Brahim et Marie Connolly (2013), « Brain Drain : Why Do Some Post-Secondary Graduates Choose to Work in the United States? », Project report 2013RP-12, Cirano, Août 2013.

Connolly, Marie et Lefebvre, Pierre (2012), « The Effect of Postsecondary Education on Intergenerational Income Inequality », Rapport préparé pour Ressources humaines et Développement des compétences Canada, 25 avril 2012.

Connolly, Marie et Alan B. Krueger (2012), « The Secondary Market for Concert Tickets: Theory and Evidence », mimeo.

EXPÉRIENCE DE TRAVAIL

- 01/2017 – 06/2017 **University of California, Berkeley** Berkeley, Californie
Visiting Scholar, Center for Labor Economics
Fulbright Visiting Research Chair and John A. Sproul Research Fellow in Canadian Studies
- 08/2016 – 12/2016 **State University of New York, College at Plattsburgh** Plattsburgh, New York
Fulbright Distinguished Chair in Québec Studies
Institute on Québec Studies
- 2009 – 2016 **Centre interuniversitaire sur le risque, les politiques économiques et l'emploi (CIRPÉE)** Montréal, Québec
Membre

2009 – 2014	Département des sciences économiques, ESG UQAM <i>Professeure adjointe</i>	Montréal, Québec
2007 – 2009	Cornerstone Research, Inc. <i>Consultante associée</i>	New York, New York
2004 – 2007	Industrial Relations Section, Princeton University <i>Assistante de recherche pour le professeur Alan B. Krueger</i>	Princeton, New Jersey
2005 – 2007	Woodrow Wilson School, Princeton University <i>Tutrice, Junior Summer Institute</i>	Princeton, New Jersey
2005 – 2006	Department of Economics, Princeton University <i>Assistante d'enseignement pour le professeur Ulrich K. Müller (statistiques et analyse de données pour économistes) et pour les professeurs Mark W. Watson et Angus B. Deaton (théorie économétrique II, niveau gradué)</i>	Princeton, New Jersey
2004	Ashmore & Ashenfelter <i>Consultante</i>	Princeton, New Jersey
Été 2003	Banque mondiale, Section Éducation, Human Development Network <i>Consultante à court terme</i>	Washington, D.C.
2001 – 2002	Programme de développement des Nations Unies, Capacity Building for Local Governance Programme <i>Stagiaire, commanditée par le gouvernement canadien et l'Institute for Leadership Development de York University</i>	Pretoria, Afrique du Sud
1999 – 2001	Centre interuniversitaire de recherche en analyse des organisations (CIRANO) <i>Professionnelle de recherche et assistante de recherche pour le prof. Jacques Robert</i>	Montreal, Quebec
1998 – 1999	Dép. de sciences économiques, Université de Montréal <i>Assistante d'enseignement pour le professeur Yves Sprumont (techniques d'analyse économique), Assistante de recherche pour la professeure Emanuela Cardia, Assistante bibliothécaire au Centre de documentation</i>	Montréal, Québec

SUBVENTIONS ET CONTRATS DE RECHERCHE

2016 – 2023	Conseil de recherches en sciences humaines du Canada (CRSH) <i>Programmes Savoir et Connexion, Subvention de partenariat, cocandidate (Demandeure principale : Marie-Christine Saint-Jacques, Université Laval) « L'expérience de la séparation parentale et de la recomposition familiale dans la société québécoise : acteurs, enjeux et parcours »</i>	2 498 993 \$C
2016 – 2017	CIRANO <i>Projet de recherche (Demandeure principale : Marie Connolly) « Le lien entre la taille des classes et les compétences cognitives et non cognitives »</i>	38 040 \$C
2015 – 2019	Fonds de recherche du Québec – Société et culture (FRQSC) <i>Programme Soutien aux équipes de recherche (Demandeur principal : Philip Merrigan)</i>	258 280 \$C

« *Analyses microéconométriques des enjeux socioéconomiques et des politiques publiques en lien avec le capital humain des enfants, des jeunes et des familles* »

2015 – 2018	Fonds de recherche du Québec – Société et culture (FRQSC) <i>Programme Actions concertées, Pauvreté et exclusion sociale, Phase 3 (Demandeur principal : Philip Merrigan)</i> « <i>Une analyse de long terme des inégalités et de la mobilité socio-économiques par cohorte de naissance et selon le revenu et la consommation des familles économiques et selon l'éducation des parents : 1965-2015</i> »	153 000 \$C
2015 – 2017	Fonds de recherche du Québec – Société et culture (FRQSC) <i>Programme Actions concertées, Pauvreté et exclusion sociale, Phase 3 (Demandeure principale : Marie Connolly)</i> « <i>La mobilité économique au Québec vue à travers la transmission intergénérationnelle des revenus</i> »	159 399 \$C
2015 – 2017	CIRANO <i>Projet de recherche (Demandeure principale : Marie Connolly)</i> « <i>Les politiques familiales du Québec favorisent-elles les mères en termes de leurs revenus d'emploi ?</i> »	38 040 \$C
2014	Conseil de recherches en sciences humaines du Canada (CRSH) <i>Programme Connexion (Demandeur principal : Douglas Hodgson)</i> « <i>Le 18e congrès international sur l'économie de la culture, présenté par l'Association for Cultural Economics International (ACEI)</i> », tenu à l'ESG UQAM du 24 au 27 juin 2014. http://acei2014.esg.uqam.ca/	25 000 \$C
2011 – 2012	Ressources humaines et Développement des compétences Canada <i>Projet de recherche (Demandeure principale : Marie Connolly)</i> « <i>L'effet des études postsecondaires sur l'inégalité des revenus entre les générations</i> »	27 950 \$C
2011 – 2012	Ressources humaines et Développement des compétences Canada <i>Projet de recherche (Demandeure principale : Marie Connolly)</i> « <i>Exode des cerveaux : Pourquoi certains diplômés d'études postsecondaires choisissent-ils de travailler aux États-Unis ?</i> »	27 950 \$C
2010 – 2014	Fonds québécois de recherche sur la société et la culture (FQRSC) <i>Programme Soutien aux équipes de recherche (Demandeur principal : Pierre Lefebvre)</i> « <i>Dynamique des processus d'accumulation de capital humain des enfants et des jeunes, résultats, inégalités et contributions des politiques publiques</i> »	430 452 \$C
2010 – 2013	Fonds québécois de recherche sur la société et la culture (FQRSC) <i>Programme Établissement de nouveaux professeurs-chercheurs (Demandeure unique)</i> « <i>Les données sur l'emploi du temps en sciences économiques : un outil innovateur pour l'étude des politiques publiques et du bien-être des individus</i> »	39 577 \$C
2010 – 2011	Ressources humaines et Développement des compétences Canada <i>Projet de recherche (Demandeure principale : Marie Connolly)</i> « <i>L'écart salarial entre les sexes chez les nouveaux diplômés postsecondaires</i> »	26 957 \$C
2009 – 2010	Programme d'aide financière à la recherche et à la création (PAFARC)	8 500 \$C

Fonds de démarrage de l'UQAM

« Les données sur l'emploi du temps en sciences économiques : un outil innovateur et une ressource sous-développée aux fins d'analyse de politiques publiques et du bien-être des individus »

BOURSES ET PRIX

John A. Sproul Research Fellowship, Canadian Studies Program, UC Berkeley (4 000 \$US)	2017
Prix Chaire de recherche en visite de Fulbright Canada (25 000 \$US)	2016 – 2017
Prix <i>L'Actualité économique</i> , Société canadienne de science économique, remis tous les trois ans au meilleur article écrit par un étudiant dans <i>L'Actualité économique</i>	2007
Bourse de recherche, Canadian Studies, Princeton University	2006
Bourses d'été, Graduate School, Princeton University	2003 – 2007
Droits de scolarité et bourse de doctorat, Graduate School, Princeton University	2002 – 2007
Bourses de doctorat, Gouvernement du Québec (FCAR)	2002 – 2006
Bourses de doctorat, Conseil de recherches en sciences humaines du Canada	2002 – 2006
Bourse de la Doyenne, Faculté des arts et sciences, Université de Montréal	2000
Prix pour la meilleure moyenne en économétrie, Fondation Lise-Salvas	2000
Bourses d'excellence, BCE Emergis et Standard Life	2000
Bourse d'appui à l'écriture du mémoire de maîtrise, Fondation Berthelet-Aubin	2000
Bourse de maîtrise, Gouvernement du Québec (FCAR)	2000
Bourse d'excellence à la maîtrise, Dép. de sciences économiques, Université de Montréal	2000
Bourses d'excellence pour appuyer les femmes en sciences, Université de Montréal	1998 – 1999
Bourse de la Doyenne, Faculté des arts et sciences, Université de Montréal	1998
Prix pour la meilleure moyenne et recherche en microéconomie, Fondation Maurice-Bouchard	1997 et 2000
Bourse d'excellence à l'admission, Dép. de sciences économiques, Université de Montréal	1996
Médaille académique du Gouverneur général, Collège Jean-de-Brébeuf, Montréal	1996

ORGANISATION DE CONGRÈS ET COLLOQUES

Mobilité sociale et transmissions intergénérationnelles, 4 ^e colloque du Groupe de recherche sur le capital humain	
Co-organisatrice. http://grch.esg.uqam.ca/colloque-6-octobre-2017/	6 octobre 2017
Inégalités et familles : l'enfance comme un pays, 3 ^e colloque du Groupe de recherche sur le capital humain	
Co-organisatrice. http://grch.esg.uqam.ca/colloque-15-avril-2016/	15 avril 2016
La santé et le bien-être en tant que capital humain : interactions entre la santé des parents, le bien-être des enfants et leur réussite dans la vie, 2 ^e colloque du Groupe de recherche sur le capital humain	
Co-organisatrice. http://grch.esg.uqam.ca/colloque-17-avril-2015/	17 avril 2015
Le développement du capital humain des enfants et des jeunes : perspectives, politiques et interventions, 1 ^{er} colloque du Groupe de recherche sur le capital humain	
Organisatrice principale. http://grch.esg.uqam.ca/colloque-3-octobre-2014/	3 octobre 2014
18 ^e congrès international sur l'économie de la culture, présenté par l'Association for Cultural Economics International (ACEI)	24 au 27 juin 2014
Co-organisatrice locale (avec Prof. Douglas Hodgson), chargée de la logistique locale et de la coordination d'un congrès de plus de 200 participants internationaux. http://acei2014.esg.uqam.ca/	

PARTICIPATIONS À DES CONFÉRENCES ET PRÉSENTATIONS DE SÉMINAIRES

- Séminaire invité, Dalhousie University 2018
23 mars 2018, Halifax, NS, Canada.
- Séminaire invité, Centre on Population Dynamics, McGill University 2018
7 février 2018, Montréal, QC, Canada.
- Atelier du Applied Microeconomics Group 2017
Présentation de « Social Mobility Trends in Canada: Going up the Great Gatsby Curve », 7 décembre 2017, Montréal, QC, Canada.
- Conférence du Réseau canadien des Centres de données de recherché (RCCDR) 2017
Présentation de « The Evolution of Social Mobility in Canada », 14 novembre 2017, Montréal, QC, Canada.
- 4^e North American Workshop on Cultural Economics International 2017
Animation d'une table ronde sur les nouveaux défis économiques dans l'industrie de la musique, Cirano, 3 novembre 2017, Montréal, QC, Canada.
- 4^e colloque du Groupe de recherche sur le capital humain (GRCH) 2017
Présentation de « Intergenerational Mobility within and between Canada and the United States », 6 octobre 2017, Montréal, QC, Canada.
- Premier congrès annuel de la Music Industry Research Association (MIRA) 2017
Présentation de « The Economics of Secondary Market Concert Ticket Sales », 11 août 2017, Los Angeles, CA, USA.
- Congrès annuel du Canadian Labour Economics Forum (CLEF) 2017
Présentation de « Intergenerational Income Mobility in Canada and the United States », 1er juin 2017, Antigonish, NS, Canada.
- Séminaire invité, University of California, Santa Barbara 2017
Présentation de « Intergenerational Income Mobility in Canada and the United States », 12 mai 2017, Santa Barbara, CA, États-Unis.
- Congrès annuel de la Society of Labor Economists 2017
Présentation de « Intergenerational Income Mobility in Canada and the United States », 5–6 mai 2017, Raleigh, NC, États-Unis.
- Institute for Research on Labor and Employment (IRLE) Visitors' Workshop 2017
Présentation de « Class Size: When the Tail Matters », 27 avril 2017, Berkeley, CA, USA.
- Séminaire invité, University of California, Davis 2017
Présentation de « Intergenerational Income Mobility in Canada and the United States », 6 avril 2017, Davis, CA, États-Unis.
- Séminaire invité, Vancouver School of Economics, University of British Columbia 2017
Présentation de « Intergenerational Income Mobility in Canada and the United States », 23 mars 2017, Vancouver, BC, Canada.

Canadian Studies Colloquium, University of California, Berkeley 2017
Présentation de « Intergenerational Income Mobility in Canada and the United States », 8 mars 2017, Berkeley, CA, États-Unis.

Canada, the United States, and the Trans-Pacific Partnership: Change and Challenge in the Brave New World of International Economic Cooperation Colloquium, University of Hawai‘i at Mānoa 2017
Soumission du papier « What is the link between trade, local labour markets, and social mobility? », commentatrice pour le papier de Meredith Kolsky Lewis, 22–24 février 2017, Mānoa, HI, États-Unis.

Séminaire invité, University of California, Merced 2016
Présentation de « Intergenerational Income Mobility in Canada and the United States », 30 novembre 2016, Merced, CA, États-Unis.

Distinguished Fulbright Chair in Quebec Studies Lecture, State University of New York 2016
Présentation de « Intergenerational Income Mobility in Canada and the United States », 14 novembre 2016, Plattsburgh, NY, États-Unis.

Séminaire invité, University of California, Berkeley 2016
Présentation de « Intergenerational Income Mobility in Canada and the United States », 10 novembre 2016, Berkeley, CA, États-Unis.

Conférence NBER-ESDC *Public Policies in Canada and the United States* 2016
Présentation de « Intergenerational Income Mobility in Canada and the United States », 29 octobre 2016, Gatineau, QC, Canada.

Congrès annuel de l'Association canadienne d'économique 2016
Présentation d'une communication à la session intitulée « CWEN: Inequalities in Health and the Family » ; commentatrice d'une communication à la session « CLEF: Gender Gap I », 2–5 juin 2016, Ottawa, ON, Canada.

Congrès annuel de la Société canadienne de science économique 2016
Organisatrice et présidente de la session intitulée « Capital humain, bien-être et géographie » présentée par le Groupe de recherche sur le capital humain, 11–13 mai 2016, Québec, QC, Canada.

Séminaire invité, Université de Sherbrooke 2016
Présentation de « Class Size: When the Tail Matters », 6 mai 2016, Sherbrooke, QC, Canada.

Vin-fromage de l'Association étudiante en sciences économiques de l'UQAM 2015
Conférencière invitée, 26 novembre 2015, Montréal, QC, Canada.

Congrès annuel de la Southern Economic Association, 3rd North American Cultural Economics Workshop 2015
Présentation d'une communication à la session intitulée « Movies, Music and Publishing », 21–23 novembre 2015, Nouvelle-Orléans, LA, États-Unis.

Congrès annuel de la Society of Labor Economists (4th SOLE/EALE World Conference) 2015
Présentation d'une communication à la session intitulée « Child Care », 26–28 juin 2015, Montréal, QC, Canada.

- Congrès annuel de l'Association canadienne d'économique 2015
Organisatrice et présidente de la session intitulée « Groupe de recherche sur le capital humain : santé et familles » ; commentatrice d'une communication à la session « EPRI 2 : Données expérimentales », 28–31 mai 2015, Toronto, ON, Canada.
- Congrès annuel de la Société canadienne de science économique 2015
Organisatrice et présidente de la session intitulée « Économie du travail et de la famille » présentée par le Groupe de recherche sur le capital humain, 13–15 mai 2015, Montréal, QC, Canada.
- Congrès annuel de l'Association canadienne d'économique 2014
Présentation d'une communication à la session intitulée « Économie de la santé—Démographie et Immigration », 29 mai–1 juin 2014, Vancouver, BC, Canada.
- Congrès annuel de la Société canadienne de science économique 2014
Présentation d'une communication à la session intitulée « Économie de la santé », 14–16 mai 2014, Ottawa, ON, Canada.
- 12^e Journées Louis-André Gérard-Varet 2013
Présentation d'une communication à la session intitulée « Measuring Individual Well-Being », 26–28 juin 2013, Aix-en-Provence, France.
- Congrès annuel de l'Association canadienne d'économique 2013
Panéliste à la session table ronde du Progressive Economics Forum intitulée « PEF 3: Les familles et le système de garde d'enfants au Canada » et présentation d'une communication à la session de la Education Policy Research Initiative intitulée « EPRI Session 2: Répercussions de l'éducation sur le marché du travail », 30 mai–2 juin 2013, Montréal, QC, Canada.
- Congrès annuel de la Société canadienne de science économique 2012
Présentation d'une communication à la session intitulée « Éducation », 9–11 mai 2012, Mont-Tremblant, QC, Canada.
- Congrès annuel de la Southern Economic Association 2011
Présentation d'une communication à la session intitulée « Economics of Books and Music », 19–21 novembre 2011, Washington, DC, États-Unis.
- 11^e conférence annuelle Journées du Cirpée 2011
Présentation d'une communication à la session « Microéconomie I », 7–8 octobre 2011, Bécancour, QC, Canada.
- Congrès annuel de l'Association canadienne d'économique 2011
Présentation d'une communication à la session intitulée « Travail : Questions de genre », 3–5 juin 2011, Ottawa, ON, Canada.
- Congrès annuel de la Société canadienne de science économique 2011
Présentation d'une communication à la session intitulée « Économie du travail I », 11–13 mai 2011, Sherbrooke, QC, Canada.
- Séminaire invité, Université d'Ottawa 2011
Présentation de « The Gender Wage Gap Among Recent Postsecondary Graduates in Canada », 8 avril 2011, Ottawa, ON, Canada.

- American Economic Association Annual Meeting 2011
Commentatrice de la communication « Rock and Roll Bands, (In)complete Contracts and Creativity », de Cédric Ceulemans, Victor Ginsburgh et Patrick Legros, à la session « Economics of the Arts », 6–9 janvier 2011, Denver, CO.
- 10e conférence annuelle Journées du Cirpée 2010
Présentation d'une communication à la session « Microéconomie appliquée », 1er–2 octobre 2010, Ste-Adèle, QC, Canada.
- Congrès annuel de l'Association canadienne d'économique 2010
Présentation d'une communication à la session intitulée « PEF/CSLS V: Perspectives on Happiness in Canada and the United States », 28–30 mai 2010, Québec, QC, Canada.
- Congrès annuel de la Société canadienne de science économique 2010
Présentation d'une communication à la session intitulée « Mesure des inégalités I », 12–14 mai 2010, Lac-Beauport, QC, Canada.
- 4e Journées d'économie de la culture : Recherches nouvelles en économie culturelle 2009
Présentation de « Evidence on the Secondary Market for Concert Tickets », 3 déc. 2009, Paris, France (colloque organisé par le Département des études de la prospective et des statistiques du Ministère français de la Culture et communication).
- First Annual FTC Microeconomics Conference 2008
Commentatrice de la communication « The Welfare Effects of Ticket Resale », d'Alan Sorensen et Philip Leslie, 6–7 nov. 2008, Washington, D.C.
- Congrès annuel de l'Association canadienne d'économique 2008
Présentation d'une communication à la session intitulée « Empirical Industrial Organization », 6–8 juin 2008, Vancouver, Canada
- IZA, Institute for the Study of Labor 2007
Séminaire et participation à IZA Topic Week on Nonmarket Time in Economics, 30 mai–2 juin 2007, Bonn, Allemagne
- Université du Québec à Montréal, Université McGill, Cornell University, Case Western Reserve University, Princeton University, Université de Montréal, Industrie Canada, Cornerstone Research, CRA International 2005 – 2008
Séminaires
- American Economic Association Annual Meeting 2006
Séminaires aux sessions intitulées « The Internet's Impact on the Sale of Entertainment Products » et « On Time : Early Results from the American Time Use Survey », 6–8 janv. 2006, Boston, Mass.
- American Time Use Survey Early Results Conference 2005
Séminaire, University of Maryland, Maryland Population Research Center, 8–9 déc. 2005, Bethesda, Md.

ENSEIGNEMENT

- ECO 4272, Introduction à l'économétrie (niveau bacc.), UQAM
Automne 2010, 2011, 2015 et 2017 et hiver 2014, 2015 et 2016
Évaluations : 3,2/4 (2010), 3,7/4 (2011), 2,8/4 (2014), 3,7/4 (H2015), 3,7/4 (A2015), 3,8/4 (2016)

ECO 2272, Méthodes d'analyse économique II (niveau bacc.), UQAM Évaluation : 3,2/4 (2014)	Hiver 2014
ECO 8000, Économie du travail (cycles supérieurs), UQAM Évaluations : 3,6/4 (2010), 3,5/4 (2011), 4/4 (2013), 4/4 (2015)	Automne 2010, 2011, 2013 et 2015
ECO 5272, Économétrie (niveau bacc.), UQAM Évaluations : 3,6/4 (2010), 3,3/4 (2011), 3,9/4 (2012)	Hiver 2010, 2011 et 2012

ENCADREMENT D'ÉTUDIANTS

Niveau maîtrise : Myriam Lemelin-Martel (co-direction avec Amélie Quesnel-Vallée), Charles-Antoine Pouliot-de Montigny (co-direction avec Catherine Haeck), Anthony Paquin (abandonné, co-direction avec Catherine Haeck), Pierre-Luc Lacombe-Brosseau (complété 2016, co-direction avec Douglas Hodgson), Zouzouko Marius Kipre (complété 2016), Jonathan Fortier (complété 2014, co-direction avec Pierre-Carl Michaud), François Laliberté-Auger (complété 2014), Dina Malgazhdarova (complété 2013, co-direction avec Pavel Sevcik), Dominic Pilon (complété 2012), Marija Simjanovski (complété 2012), Nicolas-Pierre Blouin (complété 2012)

Niveau doctorat : Marie Mélanie Fontaine (co-direction avec Catherine Haeck), Thu Nguyen Thi Hong (complété 2015, co-direction avec Pierre Lefebvre)

ASSOCIATIONS PROFESSIONELLES

Association canadienne d'économique, Society of Labor Economists, Société canadienne de science économique, Association for Cultural Economics International, Music Industry Research Association

AUTRES ACTIVITÉS

À l'interne

Directrice de programme de premier cycle en économique, UQAM	2017 – 2020
Membre du Conseil académique de l'École des sciences de la gestion, UQAM	2017 – 2018
Membre du Comité de sélection pour la doyenne, le doyen de l'ESG, UQAM	2018
Évaluatrice des demandes de reconnaissance d'unité de recherche, ESG UQAM	2017
Membre du Comité de programme pour le B.A.A, UQAM	2015 – 2016
Membre du Comité de programme de premier cycle, UQAM	2014 – 2016
Présidente du sous-comité d'auto-évaluation du programme de baccalauréat en économiques, ESG UQAM	2014 – 2016
Membre du Comité des communications et du marketing, UQAM	2013 – 2014
Membre du Comité de gestion du lab de micro-informatique de l'ESG, UQAM	2013 – 2014
Membre du Comité de révision des EQE, UQAM	2013 – 2014
Membre du Comité d'examen des candidatures professorales, UQAM	2010 – 2012
Membre du Comité de programme de premier cycle, UQAM	2009 – 2012
Présidente du Graduate Economics Club, Princeton University	2004 – 2006

À l'externe

Membre du Comité des femmes économistes du Canada (CFEC, un sous-comité de l'Association canadienne d'économique)	2017 – présent
Membre du Conseil consultatif, Music Industry Research Association	2017 – présent
Évaluatrice externe, Comité de doctorat pour Lisa Stockley, University of Toronto	2017
Rédactrice associée, <i>L'actualité économique, Revue d'analyse économique</i>	2016 – 2017
Évaluatrice externe pour le Fonds de recherche du Québec – Société et culture (FRQSC)	2016 – 2017
Témoin invitée au Comité permanent de la condition féminine du Parlement du Canada	2015
Évaluatrice externe pour la Commission des partenaires du marché du travail	2015
Évaluatrice externe pour le Fonds de la recherche scientifique de Belgique (FNRS)	2013 – 2017
Évaluatrice externe pour le CRSH, concours de Subventions ordinaires de recherche et Savoir	2010, 2013, 2014 et 2018

Arbitre pour *American Economic Review* (x2), *Journal of Labor Economics* (x4), *Economic Letters* (x3), *Canadian Journal of Economics* (x5), *Journal of Institutional and Theoretical Economics* (x2), *Social Forces* (x1), *Journal of Media Economics* (x3), *Journal of Environmental Economics and Management* (x1), *American Economic Journal: Applied Economics* (x3), *Journal of Law and Economics* (x1), *Public Opinion Quarterly* (x1), *Annals of Economics and Statistics* (x1), *Managerial and Decision Economics* (x1), *Canadian Public Policy* (x2), *Economica* (x1), *Weather, Climate and Society* (x2), *Journal of Cultural Economics* (x5), *Economic Inquiry* (x5), *Journal of Economic Management and Strategy* (x1), *Perceptual and Motor Skills* (x1), *Journal of Human Resources* (x5), *Review of Industrial Organization* (x1), *Contemporary Economic Policy* (x1), *Actualité économique* (x7), *Journal of the Japanese and International Economies* (x1), *Nature Climate Change* (x1), *Personality and Social Psychology Bulletin* (x1), *Canadian Journal of Higher Education* (x1), *Labour Economics* (x1), *LABOUR* (x1), *Environmental Research* (x1), *Journal of Economic Geography* (x1), *Review of Economics of the Household* (x1), *Education Economics* (x1), *Population* (x1), *Journal of Economic Behavior and Organization* (x1), *B.E. Journal of Economic Analysis and Policy* (x1).

COMPÉTENCES

Langues : Français (langue maternelle), anglais (couramment), espagnol (intermédiaire), portugais (intermédiaire) et italien (de base).

Langages de programmation et programmes informatiques : Stata, SAS, Matlab, Excel, LATEX, R.